



Síntesis de medios

26 de enero de 2022

Primeras Planas

Desconoce ASF costo de cancelar Texcoco
Conacyt suspenderá becas por participar en protestas
Crece ausentismo laboral por Ómicron
Vacuna "texana" para niños a 250 dólares en clínica de Tlalnepantla
Peña compró gas para 17 termoeléctricas que nunca existieron
Enfila Morena reforma para disponer de 14 mil mdp en cuentas bloqueadas
Pide AMLO aplicarse en obras clave de la 4T
Buscan a profanadores
No avanza México en el combate a la corrupción

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Envían 82 reos de la CDMX a cárceles federales

Al menos 82 internos de diferentes penales de la CDMX fueron trasladados a Ceferesos de diferentes estados; algunos de los reos tienen perfiles de alta peligrosidad e incluso son catalogados como objetivos prioritarios para las autoridades. Entre los trasladados, Luis Fernando alias El Barbas, detenido por agentes de **Seguridad Ciudadana**, es uno de los principales extorsionadores y narcomenudistas de La Unión. [El Universal](#)

Un retiro de altura

La instalación ilegal de dos espectaculares sobre la fachada de Torre Manacar, en la colonia Insurgentes Mixcoac, fue suspendida por autoridades capitalinas. Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y del Instituto de Verificación Administrativa, detuvieron la colocación. [Reforma](#)

Apañan a El Juanito de La Unión Tepito

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en calles Andador Félix Hernández y Retorno Constitución de Apatzingán, de la colonia Ermita Iztapalapa, alcaldía Iztapalapa a Juan Pablo "N", El Juanito, en posesión de aparente marihuana y quien fue identificado como presunto extorsionador y narcomenudista miembro del grupo delictivo La Unión Tepito. [Basta](#)

Cae una de las principales distribuidoras

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aseguraron a una mujer, presunta colaboradora de "Don Agus", líder del grupo de narcomenudistas "Los Maceros", que opera en la zona sur de la capital, junto con diez personas durante cumplimientos a órdenes de cateos en inmuebles ubicados en las alcaldías de Gustavo A. Madero, Tlalpan, Xochimilco y Magdalena Contreras. [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#) / [El Día](#)

Pescan a tipo armado junto a mujer quemada

Un sujeto fue detenido por **elementos de la SSC**, después de que estos recibieron un llamado de emergencia donde indicaban que se encontraba un cuerpo desnudo en calles de la colonia Pedregal de Santo Tomás en alcaldía Tlalpan. Al lugar arribaron personal del **ERUM** y peritos. [El Gráfico](#)

Subieron 10 de 12 delitos contra mujeres en 2021

La violencia contra las mujeres se incrementó en México durante 2021. Diez de 12 tipos de denuncias por delitos contra ellas tuvieron alza de hasta 33 por ciento con relación a 2020. Datos del **SESNSP** señalan que la lista de delitos con incremento la encabeza el tráfico de menores. [El Financiero](#)



Síntesis de medios

26 de enero de 2022

Columna El Caballito: Mandan a penales federales a cabecillas de La Unión Tepito

La SSC, que encabeza **Omar García Harfuch**, solicitó el traslado de cabecillas de La Unión Tepito, como es El Cara Puerca, brazo operativo de El Pistache, El Barbas, extorsionador del grupo de El Chori, responsable del ataque contra un empresario en las inmediaciones del aeropuerto. Nos comentan que se trata de una estrategia para seguir debilitando a este grupo delictivo. [El Universal](#)

Columna Sobremesa: Vaya escándalo / Lourdes Mendoza

El viernes pasado en el restaurante Nostos, el exdueño del equipo Puebla, Ricardo Henaine agredió verbalmente a otros comensales. Lo que más llamó la atención fue que, de la seguridad, los comensales agredidos no vieron ni sus luces, lo que ocasionó la molestia de otros clientes, quienes informaron de este problema a la Profeco, de Ricardo Sheffield, y al equipo de **Omar García Harfuch**, ante las noticias de asesinatos y escándalos en lugares públicos. [El Financiero](#)

Columna Arreando al elefante: Carlos Joaquín González debería invitarle un café a Omar García Harfuch / Diego Elías Cedillo

Hablando de combate al crimen, quien seguramente estará orgullosa de su lucha contra los malhechores, será la jefa Claudia Sheinbaum, pues la CDMX es sede de una de las ciudades con los más bajos índices delictivos, gracias a la estrategia de su Secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch** al frente de la policía capitalina. El Gobernador de Quintana Roo, Pedro Joaquín debería invitarle un café a García Harfuch, para que aprenda a bajar delitos de alto impacto en su demarcación. [Basta](#)

Policiaco

Veladora provoca un incendio en Coyoacán

Una veladora provocó un incendio en una vecindad en la calle Amezquite, colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que arribaron a la zona, evacuaron a los vecinos. [Basta](#)

Pierde la vida un motorista en “caballito”

Un hombre derrapó y murió cuando pretendía realizar una acrobacia. El accidente se suscitó en Calzada de Las Bombas, colonia Los Cedros, alcaldía Coyoacán. [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Choca auto contra muro de contención

Un automovilista se impactó con el muro de contención, al bajar del puente vehicular en San Juan de Aragón, en la alcaldía Gustavo A. Madero, hasta donde se movilizaron los cuerpos de emergencia para atender a dos personas que resultaron lesionadas. [Basta](#)

Se le trepan dos ratas y lo balean

Un conductor de taxi de aplicación, fue baleado al resistirse a un asalto cuando circulaba sobre calles Pablo Banuet y Sebastián Trejo, en la zona de Hospitales de la alcaldía Tlalpan. [El Gráfico](#)

Justicia

Vigilarán con drones panteones; cesan a encargado de San Nicolás

La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, informó que tras conocerse la inhumación del bebé Tadeo del panteón San Nicolás Tolentino, el encargado fue separado de su cargo y ya se analiza reforzar la seguridad con mecanismos de vigilancia remota como drones, cámaras de vigilancia y patrullas en estos lugares. [Ovaciones](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#) / [Milenio](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / Columna Segunda Vuelta [Diario Imagen](#)



Síntesis de medios

26 de enero de 2022

En Iztapalapa y GAM, un tercio de delitos de homicidio doloso

La FGJ señaló, en su segundo informe de labores, que el objetivo para 2022 no sólo es reducir el número de homicidios dolosos, particularmente con arma de fuego, sino que las demarcaciones capitalinas “no aparezcan en las estadísticas de los 50 municipios con mayor índice de violencia” en el país, que ubican a Iztapalapa en el número 28 y a Gustavo A. Madero en el 42. [La Jornada](#)

Imagen Destacada



Apañan a El
Juanito de La
Unión Tepito



FOTO: ESPECIAL